

Connaissez-vous les risques d'une consommation précoce de cannabis ?

La consommation précoce de cannabis, c'est-à-dire dès l'adolescence, peut avoir un impact important sur la santé mentale.

Trop Jeune (Histoires de joint)

Pour en savoir plus, lisez notre article et écoutez l'avis du psychiatre addictologue Jean-Michel Delile : [y a-t-il un lien entre usage de cannabis et schizophrénie ?](#)

Vous pouvez également consulter [Consommer du cannabis à l'adolescence est-il plus risqué qu'à l'âge adulte ?](#)

Du 24 novembre au 17 décembre, Santé publique France propose une campagne d'information sur les effets du cannabis et les risques liés à sa consommation. Le cannabis est la drogue illicite la plus consommée en France et a une image plutôt positive. Cependant les conséquences de sa consommation sur la vie quotidienne et sur la santé sont peu connues...

Rendez-vous le 7 décembre pour un nouvel épisode...